## Échos des Baladins

Les Baladins sont des jeunes issus des quatre coins de l'hexagone (et même d'ailleurs) qui désirent se rencontrer une fois par an lors d'un camp pour partager certaines valeurs.

ette association, qui est membre de la Fédération Protestante de France et reconnue comme Mouvement d'Éducation Populaire par les services Jeunesse et Sports du ministère de la Cohésion Sociale, a été créée il y a 30 ans par des pasteurs de l'Église Réformée de France.

En plus du mini-camp organisé le week-end de l'Ascension pour les animateurs et autres encadrants qui sont tous bénévoles, 3 camps sont programmés chaque été: 8-12, 12-15 et 15-17 ans. Ouverts à tous, ils conjuguent la détente et le dépaysement, les randonnées et les veillées, les jeux et la réflexion autour de la Bible par des chemins divers, dans une ambiance communautaire où chacun est accueilli et respecté. Chaque camp est axé sur la préparation d'un spectacle qui veut communiquer la joie, l'humour et le message de l'Évangile, tout cela à travers le chant, la musique, le théâtre et la danse. Il n'est pas demandé aux participants d'être des artistes confirmés mais de s'intégrer au spectacle et de s'associer à sa préparation (scénario, texte, décors, sono, mise en scène).



Cet été, deux camps se sont déroulés en Corrèze (Raulhac) et un dans le Tarn (En Calcat). Depuis plusieurs années, nous avons la charge des repas lors d'un camp : ce fut cet été celui des 12-15 qui s'est déroulé à Raulhac où nous étions 35.

**Direction**: Joffrey et Fantin. **Animateurs**: Emma, Suzanne, Marc-Élie, Abraham, Fanilo, Gaspard et Tojo.

Directrice artistique: Agnès.
Intendante: Gabrielle Strumpler.
Aumônier: Gérard Strumpler.
Nous avons vécu un camp formidable, tant au niveau des enfants, des animateurs, de l'organisation générale et du spectacle présenté à Égletons, Madranges et Neuvic.
Que vivent les Baladins!

Daniel et Myriam.